



Die Justizpressestelle beim Landgericht Hagen

## **Das Amtsgericht Hagen hat einen neuen Direktor**

Oliver Hoffmann ist Nachfolger von Rita Finke-Gross



Der Präsident des Landgerichts Hagen, Hartwig Kemner (im Bild re.), hat am 26.10.2010 Herrn Oliver Hoffmann die Urkunde über die Ernennung zum Direktor des Amtsgerichts Hagen überreicht. Herr Hoffmann ist damit Nachfolger von Frau Finke-Gross, die im Juni 2010 zur Direktorin des Amtsgerichts Bochum ernannt worden ist.

Oliver Hoffmann (43) stammt aus der Eifel und trat 1996 in den richterlichen Dienst des Landes Nordrhein-Westfalen ein. Er begann seine Laufbahn beim Landgericht Arnsberg und lernte danach nahezu alle amtsrichterlichen Tätigkeiten kennen, u.a. auch beim Amtsgericht Hagen. Nach seiner Mitarbeit in der Arbeitsgruppe "Elektronisches Register" beim Amtsgericht Essen wurde er im November 2000 zum

Richter am Amtsgericht in Bochum ernannt, wo er vor allem als Jugendrichter und Vorsitzender des Jugendschöffengerichts eingesetzt war. Von März 2003 bis Dezember 2005 war Herr Hoffmann an das Justizministerium des Landes Nordrhein-Westfalen abgeordnet und dort u.a. für das Controlling und die Führung von Justizstatistiken zuständig. Bereits im April 2005 wurde er zum Richter am Oberlandesgericht in Hamm befördert, wo er dann von 2006 an Beisitzer zunächst in einem Familiensenat und dann in einem Zivilsenat war. Am 17.04.2008 wurde Herr Hoffmann zum Direktor des Amtsgerichts in Kamen ernannt. Dort hat er neben Verwaltungsangelegenheiten u.a. Familiensachen bearbeitet. Daneben ist Herr Hoffmann seit mehreren Jahren nebenamtliches Mitglied des Landesjustizprüfungsamtes und Prüfer in der zweiten juristischen Staatsprüfung.

Oliver Hoffmann ist verheiratet und Vater von zwei Kindern.

Hagen, 27.10.2010

**Kontakt:**

**Till Deipenwisch**

Pressesprecher des Landgerichts Hagen

Tel.: 02331 / 985 - 501

Fax: 02331 / 985 - 585

E-Mail: [till.deipenwisch@lg-hagen.nrw.de](mailto:till.deipenwisch@lg-hagen.nrw.de)